

Erlebnistag der Artenvielfalt

11.05.2019 | 22:27

Wasserlehrpfad Entdeckertour

Am 11. Mai 2019 konnten im Rahmen des Erlebnistages der Artenvielfalt der Freistadt Eisenstadt Familien mit Kindern den Wasserlehrpfad besuchen und die Wasserwelt des Eisbaches erforschen. Nach einer Begrüßung durch Generalsekretär Dietmar Eiszner und Sigrid Bayer und Hinweisen auf den Wasserlehrpfad Eisbach durch Gerhard Spatzierer machte sich die mit Sieben und Kunststoffschalen ausgerüstete Forschertruppe unter Anleitung der Naturpädagogin Ilse Szolderits an die Arbeit. Trotz leichtem Regen und drohendem Gewitter gelang es viele Kleinlebewesen im Wasser zu entdecken. Auch Stadtbezirksvorsteher Josef Weidinger, Stadträtin Birgit Tallian und Baudirektor DI Werner Fleischhacker verfolgten die Forschertätigkeit der Kinder und der Eltern. Es war sehr interessant und hat allen viel Spaß gemacht.











